

Elda celebra el Día Internacional del Orgullo LGTBIQ+ con la presentación de las actividades

28/06/2024



La bandera luce en el balcón del Ayuntamiento | Nando Verdú.

El Ayuntamiento de Elda ha celebrado esta mañana el Día Internacional del Orgullo LGTBIQ+ con la colocación de la bandera arco iris en los balcones del edificio y la lectura de un manifiesto en defensa de los derechos del colectivo. Además, se han presentado las diferentes actividades que se desarrollarán del 23 al 27 de julio con motivo de esta celebración.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, junto a la concejala de Diversidad, Anabel García, y miembros del colectivo LGTBIQ+ de Elda, han colocado la bandera del Orgullo en el balcón del Ayuntamiento para posteriormente

proceder a lectura de un manifiesto en defensa de los derechos del colectivo que ha contado con la presencia de los ediles del PSOE, Elda Para Todas y Partido Popular. Vox no ha estado presente.

García ha presentado las diferentes actividades que se desarrollarán durante una semana en Elda con motivo del Día Internacional del Orgullo LGTBIQ+ y arrancarán el martes 23 de julio a las 20 horas con un encuentro con la escritora eldense, Elia Barceló, que hablará de su novela "El eco de la piel". Ese mismo día se instalará en el Museo del Calzado la exposición fotográfica *Pride Time*

a cargo de Bel Talavera, así como de zapatos de "Luichiny".



La edil de Diversidad, Anabel García, ha presentado las actividades con motivo de la celebración | Nando Verdú.

El sábado 27 de julio a las 19 horas empezará la manifestación desde la avenida Reina Sofía en Petrer y a las 20:30 horas, en la Plaza Castelar, tendrá lugar la gala "Elda orgullosa de ti" que contará con las actuaciones de Drag Sethlas, Marcus Massalami, Chico&Chico DJS not anymore o Peleonas.

La edil de Diversidad ha desvelado que el pregonero de este año será el influencer Enrique Bernabéu "quien tiene parálisis cerebral y es un luchador de los derechos humanos". Asimismo es conocido por su libro *Trece vidas*

resilientes.



La corporación municipal ha estado durante la lectura del manifiesto | Nando Verdú.

Teatro: "Historia de un parque"

La edil de Teatro, Rosa Vidal, ha recordado que hoy 28 de junio el actor eldense Antonio Nieves actuará en el Teatro Castelar a las 20 horas con la obra "Historia de un parque". El propio actor ha señalado sentirse emocionado "por formar parte de esta programación que tiene como objetivo visibilizar. Invitamos a toda la población porque es una historia que no va a dejar indiferente a nadie". La entrada es gratuita hasta completar aforo.